

鈴鹿高校先輩便り①

平成 25 年度卒 創造コース 林田直也 (名張中学出身)
日本体育大学体育学部武道学科 卒業
鈴鹿高等学校 保健体育教員



(高校時代 下段中央)

私が当時鈴鹿高等学校に進学した理由は、保健体育教諭になりたいという夢が実現できる高校は鈴鹿高校だと思ったからです。柔道の練習環境も整っており、大学進学に向けての進路指導も充実しています。

高校時代はインターハイ出場を目標に、日々稽古に励んでいました。3年生ではキャプテンとしてチームをまとめ、団体・個人とも上位に入賞することができました。一方で、土日の練習が終わると後輩と釣りに行ったりとみんなとても仲が良かったです。

進学に関しては、探究コース・創造コースの2つがあり、進学、就職の両方に強く、幅広い選択肢があり、自分のやりたいことを必ず見つけることができます。関関同立など有名大学への推薦や、トヨタ自動車などの大手企業への就職先もあります。

卒業後は日本体育大学に進学し、保健体育教諭になるため勉学に励むと共に、柔道部に所属し阿部一二三選手らと切磋琢磨し、大学日本一をめざして練習に励んでいました。大学を卒業して、現在は鈴鹿高等学校の教員としては働いています。

鈴鹿高校の武道場は去年4月に新設されました。150畳の広さと空調設備もあり、夏でも快適に練習ができる環境が整っています。一緒に目標に向かって柔道を頑張れる入部者を待っています！